

Repercute en Reino Unido visita a Cuba de pareja real británica



Londres, 25 mar (RHC) La prensa del Reino Unido se hace eco de la visita a Cuba del príncipe Carlos y su esposa Camila, primera que realizan miembros de la familia real británica a la isla caribeña.

Carlos y Camila hacen historia en Cuba, afirma el titular de la cadena BBC, la cual considera que el viaje del príncipe de Gales y de la duquesa de Cornualles ayudará a abrir un nuevo capítulo en las relaciones entre ambos países.

Otras televisoras del país y los diarios de circulación nacional también dedicaron este lunes sus espacios matutinos de noticias a reflejar la llegada de la pareja la víspera a La Habana.

The Telegraph, por ejemplo, publica una foto del príncipe Carlos cuando se dispone a rendir homenaje al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en la Plaza de la Revolución, con la icónica imagen del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara de fondo.

La pareja real, que llegó a Cuba como parte de una gira caribeña, tienen previsto permanecer cuatro días en el país y recorrer varios lugares de interés histórico y sociocultural. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba